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Le vécu psychique des meres d'enfants atteints de troubles du spectre autistique
Etude tertiaire au Centre Waseet de prise en charge des toxicomanes - Guelma -

Résumeé : Notre étude a visé la recherche du vécu psychique des meres d'enfants atteints de
troubles du spectre autistique, et a révéler les différents troubles psychiques qui peuvent les
affecter. Elle s'est basée sur I'approche clinique, en étudiant (3) cas de meres, et nous avons
appliqué le test de Rorschach.

Les résultats ont montré qu'elles souffraient d'anxiété et de dépression.

Mots clés : mére d'un enfant avec un trouble du spectre autistique, anxiété, dépression,
pension psychologique

The psychological support of mothers of children with autism spectrum disorders
Tertiary study at the Waseet Center for the care of drug addicts - Guelma-

Abstract: Our study aimed to research the psychic experience of mothers of children with
autism spectrum disorders, and to reveal the different psychic disorders that can affect them.
It was based on the clinical approach, by studying (3) cases of mothers, and we applied the
Rorschach test.

The results showed that they suffered from anxiety and depression.

Keywords: mother of a child with an autism spectrum disorder, anxiety, depression,
psychological support
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